

Am 11. Februar 2024 verstarb

Mehmet Canbolat

im Alter von 66 Jahren.

Herr Canbolat hat sich um die Stadt Langen in hohem Maße verdient gemacht. Er war der Vater der Städtepartnerschaft zwischen Langen und der türkischen Stadt Tarsus, die seit 1991 besteht und die seinerzeit eine der ersten Verschwisterungen zwischen einer deutschen und einer türkischen Kommune war. Er hat innerhalb dieser Partnerschaft unzählige Projekte – von der Kunstausstellung über den Schüleraustausch bis zum Bau einer Schule – maßgeblich mitorganisiert. Als leidenschaftlicher Journalist, Buchautor und Verleger, als Fernsehreporter und Moderator, als Gründer und Herausgeber der türkisch-hessischen Zeitung „Toplum“ und nicht zuletzt als Veranstalter des internationalen Türkischen Folkloretanz-Festivals zählte er zu den aktivsten Vertretern im deutsch-türkischen Dialog und Kultauraustausch. Für sein Engagement für die Völkerverständigung und seine besonderen Verdienste wurde er 2009 mit dem Kulturpreis der Stadt Langen geehrt.

Auch politisch hat sich Mehmet Canbolat für die Stadt engagiert. Er war seit 2023 Mitglied der Stadtverordnetenversammlung und im Ausschuss für Umwelt, Bau und Verkehr. Darüber hinaus war er als Vorsitzender des Langener Ausländerbeirats aktiv und setzte sich dort für die Interessen der nichtdeutschen Bürger Langens ein.

Mehmet Canbolat hat sich stets mit ganzer Kraft für die Belange unserer Stadt eingesetzt. Mit seiner Kompetenz, seiner Gradlinigkeit und seinem Eintreten für Völkerverständigung und Gerechtigkeit erwarb er sich breite Anerkennung und großes Vertrauen über alle politischen und gesellschaftlichen Grenzen hinweg.

Wir werden Herrn Canbolat ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Für die Stadtverordnetenversammlung
der Stadt Langen

Stephan Reinhold
Stadtverordnetenvorsteher

Für den Magistrat
der Stadt Langen

Prof. Dr. Jan Werner
Bürgermeister

Für den Ausländerbeirat
der Stadt Langen

Dr. Tharwat Kades
Stellv. Vorsitzender